

RÉSULTAT FINAL DE LA RECONSTRUCTION DE L'HABITATION DE LA FAMILLE AHLONSOU!

CHERS AMIS, CHERS DONATEURS,

VOUS AVEZ ÉTÉ NOMBREUX À RÉPONDRE À L'APPEL D'URGENCE DANS LE CAS DE LA DESTRUCTION DE L'HABITATION DE LA FAMILLE AHLONSOU (À COTONOU), EN DÉCEMBRE PASSÉ.

« REMERCIEMENTS AUX DONATEURS DE LA CONSTRUCTION DE LA MAISON AHLONSOU »





CCP: 10-150104-3 IBAN: CH97 0900 0000 1015 0104 3 Voilà, que 4 mois après, la famille a pu entrer dans sa nouvelle maison, grâce à votre précieux soutien. Un tout grand MERCI! de la part de la famille, de la part des responsables d'ASAV Int., qui vous adressent ce message:

Le premier janvier 2016, l'Antenne Bénin d'ASAV a été informé d'une situation très malheureuse survenue 11 jours plus tôt. En effet le 20 décembre dernier, le feu a consumé la maison de la famille AHLONSOU, famille monoparentale avec 5 enfants, emportant tout sur son passage.

Le constat fait par notre équipe déployée était très déplorable. Même si l'envie d'aider cette famille bouillonnait en nous, nous n'avions imaginé même dans nos rêves les plus fous un tel résultat dans un délai pareil. En quatre mois seulement, votre soutien "a rendu possible aujourd'hui, l'impensable hier" selon les propres mots des bénéficiaires le jour de la réception du don que vous, donateurs, leur avez fait.

Toute l'antenne Bénin se joint à la famille AHLONSOU pour vous dire merci.

ASAV-Int, dans le premier paragraphe de ses statuts a fait le choix "d'œuvrer pour améliorer les conditions d'existence et de vie des personnes vulnérables, surtout celles des enfants et des jeunes, orphelins ou démunis pour un monde de partage, d'entraide et de solidarité ". Et c'est exactement ce que votre soutien nous permet de faire chaque jour. Merci beaucoup, et que Dieu vous bénisse."







ET LA FAMILLE AHLONSOU RAJOUTE (EXTRAIT DE LA LETTRE, QU'UN DES ENFANTS DE LA FAMILLE VOUS ÉCRIT):



"Le 20 décembre 2015, le malheur a frappé à notre porte. Un incendie a tout ravagé sur son passage, laissant derrière lui détresse et désolation.

Mais en réalité, ce fut un jour de bonheur, car comme il est dit, "le malheur est la porte du bonheur". Par cet évènement malheureux en apparence, Dieu a suscité des personnes de bonne volonté, la générosité de vous tous, a rendu possible aujourd'hui, l'impensable d'hier.

Nous, les membres de la famille AHLONSOU, vous remercions pour tout ce que vous avez accompli. Nous vous promettons de faire bon usage de ce joyau que vous nous avez offert. Nos remerciements vont aux responsables de l'Association ASAV Int., et en particulier à vous, Chers donateurs. Encore une fois "MERCI" et que Dieu vous bénisse et qu'il vous le rende au centuple."







Toute l'équipe d'ASAV Int. (Suisse) se joint aux remerciements à vous, Chers donateurs, pour ce bel élan d'une vraie solidarité vécue!